



## Assemblée générale Vendredi 20 juin 2025

### Rapport moral de la présidente

Je souhaite d'abord adresser un grand merci à vous toutes et tous, adhérentes et adhérents, qui avez renouvelé votre adhésion en 2024. Votre fidélité et votre enthousiasme sont un précieux encouragement.

2024 fut une année riche en propositions contribuant au dynamisme du cinéma tout en affichant la même volonté de faire vivre le cinéma d'Art et Essai à travers des séances accompagnées, en réseau et en partenariat avec des acteurs locaux qui permettent d'élargir les propositions au-delà des nombreuses sorties nationales hebdomadaires.

Le bilan d'activité vous a été présenté par Hervé dont le travail avec Chloé est à l'origine du dynamisme du cinéma et de la diversité des propositions qui vous sont faites chaque année. Et nous les en remercions.

L'année 2023 s'était terminée en posant quelques objectifs pour le futur de notre cinéma .

- Inviter à une fréquentation plus régulière en améliorant la convivialité.
- Faire revenir les 15-18 au cinéma.

Sur le premier point, l'instauration d'une « Séance du Lundi » mensuelle a permis de fédérer certains d'entre vous autour de la diffusion de films. Cette soirée, précédée d'une auberge espagnole, et parfois suivie d'un échange autour du film, présente un bilan mitigé qu'il faut interroger. Si l'initiative est intéressante, peut être devons-nous réfléchir tous ensemble à ce qui pourrait faire sens à chacun afin de créer du lien, de l'émotion et des échanges autour d'un même intérêt: celui du cinéma.

Au-delà de ce moment, la fréquentation du cinéma pour l'année 2024 est en forte progression et a retrouvé son niveau de fréquentation de 2019 avec comme vous avez pu le constater de nombreux temps forts.

Sur le 2ème point, l'idée était intéressante et nous espérons qu'elle porterait ses fruits. Mais les étudiants pris dans d'autres problématiques, n'ont pas su se saisir de cette opportunité et faire vivre le cinéma au sein de leur génération.

En ce milieu d'année 2025, votre cinéma se porte bien ! Grâce à la richesse des propositions faites, à votre fidélité et à l'envie de chacun de faire vivre cet espace.

Des idées ont germé et sont une base de travail pour cette année afin de rendre notre cinéma :

- plus inclusif. Continuer à développer les tickets suspendus et rencontrer les associations qui encadrent les personnes en difficulté pour leur offrir la possibilité de venir au cinéma.
- Plus social en se mettant en relation avec la maison de retraite et en proposant des séances hors horaires habituels pour les personnes âgées ou à contrainte particulière.
- Toujours plus convivial et lieu d'échange en faisant perdurer une initiative qui a vu le jour depuis le début de l'année : la diffusion de courts métrages le lundi une fois par mois. Cette proposition nous a réuni 5 fois depuis le début de l'année 2025 avec succès. Pourquoi ne pas poursuivre l'aventure ?
- Un lieu de vie de l'association en organisant comme cela a été fait l'an dernier avec la soirée autour du film d'animation « la plus petite des marchandises » au moins un événement de l'association (ou plus si vous êtes motivé (es) pour nous accompagner dans l'aventure)

Et peut être, serez-vous force de proposition ....

Pour finir, je voudrais remercier

- le conseil municipal pour les subventions successives qu'il a accordé au cinéma qui ont permis de stabiliser les finances
- vous, le public présent et à venir, qui donne sens et légitimité à tout ce travail et à toutes ces ambitions !
- Les membres du conseil d'administration dont nous allons procéder au renouvellement.

Certains d'entre nous sont, par les statuts, à renouveler cette année. Il s'agit de Nathalie Straseele, Marine Couret, Jean-Paul Henckes et moi même.

Nathalie a précisé qu'elle ne renouvellera pas sa candidature et nous la remercions pour sa présence et son engagement pendant toutes ces années.

Pierre Colin, pilier de ce cinéma depuis de nombreuses années également quitte le conseil d'administration tout en restant bénévole et adhérent !!

Je souhaite la bienvenue aux personnes qui ont souhaité nous rejoindre.

Pascale Malevergne, Maïlys Bellegante et Eric Sengers à qui je donne la parole pour exprimer leur motivation !

Je voudrais remercier chacune et chacun de sa disponibilité et de son engagement.

La présidente, Catherine Séjourné

